

lot cad. 1176, quartier Ste-Anne, 234-36 rue Richmond.

130. A l'effet de permettre à M. Camille Campbell d'ouvrir une cour à bois, charbon, etc., sur le lot cad. P. 2615 quartier St. Gabriel 742-44 rue Charlevoix.

140. A l'effet de permettre à M. D. Lévi de maintenir une marquise au-dessus du trottoir en face des Nos. 390 et 392 St-Laurent.

150. A l'effet de payer à M. Paul Léger une somme de \$400 pour dommages subis à son commerce par suite de la construction du tunnel du Boulevard St-Laurent, et les frais, savoir: \$50 à M. Edmond Brossard, Avocat du réclamant, \$40 à M. F. J. Bisaillon, et \$20 à chacun des experts MM. Dupuis et Lafond.

160. A l'effet de payer les sommes de \$100 et \$600 à M. Frank Ferise pour dommages à son canal d'égout et à son commerce par suite de la construction du tunnel du Boulevard St-Laurent et les frais, savoir: \$125 à MM. Monty et Duranleau, avocats du réclamant, \$76.50 à MM. Bisaillon et Brossard et \$20 à chacun des experts, MM. Charpentier, Damiens, Reeves, Lafond et Dupuis.

170. A l'effet de payer une somme de \$800 à M. Joseph Lamalice pour dommages subis à son commerce, par suite de la construction du tunnel du Boulevard St-Laurent, et les frais, savoir: \$150 à MM. Leblanc et Brossard, Avocats du réclamant, \$100 à MM. Bisaillon et Brossard, et les experts MM. B. Damiens, \$25, Israel Reeves, \$25, Trefflé Charpentier \$25, J. H. Lafond \$30 et J. O. Dupuis, \$30; et de faire payer au contracteur dudit tunnel l'amende de \$200 par jour dont il est passible pour chaque jour de retard apporté dans l'exécution de ses travaux.

130. A l'effet de voter une somme de \$5,000 pour l'administration du service de la voirie et une somme de \$1,400 pour faire face au coût de la réfection ou réparation au macadam d'un pavage rue du Fort, entre les rues Dorchester et Ste-Catherine.

190. A l'effet de voter une somme de \$754 pour l'érection d'une tour et pour faire fonctionner des barrières à l'intersection des rues Ste-Elizabeth du Portugal et des voies du G. T. R., pour faire suite à une ordonnance de la Commission des Chemins de Fer, et d'accorder le contrat à la Railway Signal Company of Canada, Limited, pour la construction desdites tours et barrières.

200. A l'effet de voter une somme de \$14,000 pour compléter le contrat d'égouts de MM. Hénault et Heffernap, dans le quartier Notre Dame de Grâce, payable \$3,500 par la Cité et \$10,500 par les propriétaires intéressés, ledit contrat ayant été accordé avant l'annexion.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 7 octobre 1911, a.m.

M. Ainey, président. MM. Lachapelle et Dupuis.

1.—Soumise une offre de la Montreal Security & Finance Co. de vendre un certain terrain situé sur la rue St-Vincent.

A l'étude.

2.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité, recommandant de payer un compte au montant de \$500 à Mre Aimé Geoffrion, avocat, pour services professionnels dans la cause de Layton "vs" La Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

3.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Hôtel de Ville, au sujet d'une demande des Dames Patronnesses de l'Eglise Presbytérienne du quartier Laurier, pour obtenir la permission de se servir de la grande salle de l'Hôtel de Ville de ce quartier, pendant deux jours, au bénéfice de leur église.

Résolu: D'autoriser le Surintendant de l'Hôtel de Ville à accorder la permission demandée, aux conditions ordinaires.

4.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur une demande de la Young Men's Christian Association, pour faire prolonger sur le tuyau de 12" de la haute pression

be allowed to change the location of a boiler and a steam engine on cad. lot 1176, St. Ann's ward, 234-36 Richmond street.

130. Recommending that Mr. Camille Campbell be allowed to open a yard for the sale of wood, coal, etc., on cad. lot p. 2615, St. Gabriel ward, 742-44, Charlevoix street.

140. Recommending that Mr. D. Levi be allowed to maintain a marquise over the sidewalk in front of Nos 390 and 392 St. Lawrence.

150. Recommending that Mr. Paul Léger be paid a sum of \$400 for damages caused to his business through the construction of the St. Lawrence Boulevard tunnel, and costs, to wit: \$50 to Mr. Edmond Brossard, Attorney for the plaintiff, \$40 to Mr. F. J. Bisaillon, and \$20 to each of the experts Messrs Dupuis and Lafond.

160. Recommending that sums of \$100 and \$600 be paid to Mr. Frank Ferin for damages caused to his sewer and to his business through the construction of the St. Lawrence Boulevard tunnel, and costs, to wit: \$125 to Messrs Monty & Duranleau, Attorneys for the plaintiff, \$76.50 to Messrs Bisaillon & Brossard and \$20 to each of the experts, Messrs Charpentier, Damiens, Reeves, Lafond and Dupuis.

170. Recommending that a sum of \$800 be paid to Mr. Joseph Lamalice for damages caused to his business through the construction of the St. Lawrence Boulevard tunnel, and costs, to wit \$150 to Messrs Leblanc & Brossard, attorneys for the Claimant \$100 to Messrs Bisaillon & Brossard, and the experts Messrs B. Damiens, \$25, Israel Reeves, \$25, Trefflé Charpentier \$25, J. H. Lafond, \$30, and J. O. Dupuis, \$30; and that the contractor for said tunnel be compelled to pay the fine of \$200 per day to which he is liable for each day of delay in the carrying out of his contract.

180. Recommending that a sum of \$5,000 be voted for the administration of the Road department and a sum of \$1,400 to cover the cost of reconstructing or repairing with macadam, Harbour street, between Dorchester and St. Catherine streets.

190. Recommending that a sum of \$754 be voted to erect a tower and operate gates at the intersection of St. Elizabeth du Portugal street and the G. T. R. tracks, in compliance with the order of the Board of Railway Commissioners, and that the contract for the erection of said tower and gates be awarded to the Railway Signal Company of Canada, Limited.

200. Recommending that a sum of \$1,400 be voted to complete Messrs Henault & Heffernan's contract for sewers in Notre-Dame de Grâce ward, payable \$3,500 by the City and \$10,500 by the interested proprietors, said contract having been awarded previous to annexation.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 7th October 1911, a.m.

Present: Mr. Ainey in the chair. Messrs. Lachapelle and Dupuis.

1.—Submitted an offer from the Montreal Security & Finance Co., to sell a certain piece of land situated on St. Vincent street.

Under consideration.

2.—Submitted a report from the Superintendent of the City Hall, on a request made by the Patronesses of the Presbyterian Church of Laurier Ward for permission to use the large hall of the municipal building in said ward, during two days for the benefit of their church.

Resolved: That the City Hall Superintendent be authorized to grant said permission on the usual conditions.

4.—Submitted a report from the Chief Engineer, on a petition from the Young Men's Christian Association, asking that an 8" pipe be laid on Stanley street over a distance of 450 feet, and connected with the 12" high pressure main on St. Catherine street, at an approximate cost of